



Pressemitteilung aus dem Färbergarten

Einen Workshop der besonderen Art, gab es im Vereinsheim der KGV Ontario.

Dieter Leder und Frank Hoffmann von Gartenteam konnten zu diesem Workshop 16 Schülerinnen und Schülern mit ihrer Lehrerin der 10. Klasse der Albert-Schweitzer-Schule begrüßen. Sie erhielten eine intensive Einführung in unser Projekt „Färbergarten“.

Die Besonderheit dieses Workshops war, dass die Schüler Naturfarben herstellten, Bilder gemalt und erstmalig auch Tücher eingefärbt haben.

Die entstandenen Produkte gehen mit einem Mitglied unserer IG, Frau Renate Peth auf einen weite Reise.

Der Kooperationspartner der Schule ist das Kinderdorf in Peru und dort das „Haus Hamm“.

Es soll eine Gruppe im Kinderdorf aufgebaut werden, die sich sevengardens in Lima anschliessen wird.

Wir wollen mit unserem Partner Albert-Schweitzer-Schule und Haus Hamm in Peru eine intensive Zusammenarbeit eingehen.

Wir erwarten spannende Ergebnisse.

